

X

Su schwätze mir

Farwespill!

Subahl et ebbes Neues get,
spetzt alle Welt dat Uur.
Die Zäidung daitl och pinktlich
met,
als Deenst am Leser – pur.

Die Daach hieß et: Ons Polizäi,
„Buzze“ genannt off Platt,
fährt neuerdings off Streife häi
me'm Fahrrad dorich die Stadt!

Die Kluft schwazzweiß on er-
wesgreen
e städtisch „Farwespill“
su kann mer se jetzt flitze sehn
die „Buzze“ jung, mobil.

Dä Drohtesel kimmt emmerhin
en jede dunkle Eck.
Dat es jo och der Sache Sinn
fier manige Frau e Gleck!

Dä Schängel fährt och widder
Rad
met 60 gieht dat noch!
„Am Rhäin do fahre ich nur
grad“
hat ä dämm Liß versproch.

Jedoch em Wäindorf es et
scheen!
Do micht dä „Kerl“ en Schau.
Die Fahrradstreife „erwes-
green“
erwescht inn „veilcheblau“!
Katharina Schaaf

Katharina Schaaf 27.6.1996